

# 2月

2023.2.01

## しいのみハウス ニュース

厳しい寒さが続いますが、子どもたちは元気いっぱい！今月ものびのび遊ぼうね！



習字遊びをしました！  
高学年のお姉さんの真似をして、初めての書き初めに挑戦する子も！ 😊



ボードゲーム  
流行っています！

### 先月の遊びの様子

# 01

指編みで  
シュシュを制作中！



毛糸や布を使って、  
ちょきちょき、チクチク  
楽しんでいます 😊



Supported by  
**日本財団**  
THE NIPPON FOUNDATION

子ども  
第三の  
居場所

ICU大学の留学生さんに、ミサンガの編み方も教えてもらいました！  
アメリカでは、作ったブレスレットを友情の証として、友達同士で交換するそうです 😊



画材を寄付して頂きました！  
色とりどりのサインペンや色鉛筆...なかでもパステルが人気です！薄く、濃く...塗ったあとに手で擦って...柔らかい色合いを楽しんでいます！



和紙の板染めをしています。



正三角形に折った和紙を、  
好きな色で染めてから板に  
挟んで押さえます。  
現れる綺麗な絵柄にワクワクしながら、和紙を開いていました。